

MAGAZINE

PDI Perjuangan Pangandaran Daftarkan 40 Bacaleg ke Kantor KPU

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

May 11, 2023 - 19:27



PANGANDARAN JAWA BARAT - Semoga Pemilu 2024 mendatang bisa berjalan aman dan lancar. "Pemilihan legislatif ini merupakan pesta demokrasi, maka seyogyanya kita sambut pesta demokrasi ini dengan suka cita. Tentu dengan mengikuti aturan sehingga berjalan dengan aman dan lancar," kata Jeje usai mengajukan pendaftaran 40 Bacaleg PDIP di kantor KPU Pangandaran, Kamis (11/05/2023).

Kami PDIP pangandaran telah mendaftarkan 40 Bacaleg PDI Perjuangan ke kantor KPU Pangandaran dengan berjalan kaki sambil diiringi musik dan tarian seni tradisional khas Pangandaran.

“Kenapa kita berjalan kaki dan diiringi musik seni tradisional...ya, karena kita sambut pesta demokrasi ini dengan penuh suka cita tentunya juga sesuai aturan agar berjalan aman dan lancar,” kata Jeje.

Lebih lanjut Jeje menambahkan, PDI Perjuangan Pangandaran membawa sebanyak 40 bakal calon anggota legislatif dari masing-masing daerah pemilihan untuk didaftarkan pada perhelatan pemilu serentak tahun 2024 mendatang.

“Alhamdulillah berkas persyaratan ke 40 bacaleg kita diterima semuanya oleh KPU Pangandaran dengan dinyatakan lengkap,” ucapnya.

Menurut Jeje Wiradinata, saat ini anggota DPRD dari PDI Perjuangan sebanyak 15 kursi. Jeje optimis bisa menambah kursi pada perhelatan Pemilu 2024 mendatang,

“Pesta demokrasi Pileg 2024 nanti kita optimis kursi anggota DPRD dari PDI Perjuangan akan bertambah...ya, karena targetnya 24 kursi. Itu juga tergantung amal-amalan dari para Bacalegnya itu sendiri,” kata Jeje.

Jeje menambahkan, untuk bakal calon anggota legislatif di DPR RI Dapil 10 Ciamis, Banjar, Kuningan dan Pangandaran, pihaknya menyebut ada 2 bacaleg yakni Ida Nurlaela Wiradinata dan Luthfi Fauzi.

“Mudah-mudahan pada pesta demokrasi nanti sesuai harapan dan rencana, akan tetapi hasilnya tetap akan tergantung dari amalan masing-masing Bakal Calegnya itu sendiri,” ujar Jeje.

Sementara Ketua KPU Pangandaran Muhtadin mengatakan, pihaknya telah menerima berkas persyaratan bakal calon anggota legislatif tiga partai politik. Berkas Bacaleg ketiga parpol tersebut dinyatakan diterima dan lengkap sesuai persyaratannya.

“Hari ini kita telah menerima pendaftaran Bacaleg dari tiga partai politik yakni PKS, PDI Perjuangan dan Nasdem. Semuanya dinyatakan diterima dengan lengkap,” katanya.

Sementara, tambah Muhtadin, KPU Kabupaten Pangandaran sendiri sudah membuka pendaftaran Bacaleg untuk Pemilu 2024 sejak 1 Mei 2023 dan Pendaftaran Bacaleg akan ditutup pada 14 Mei 2023.



Akan tetapi sampai hari dari 15 Parpol, baru 3 Parpol yang sudah mendaftarkan Bacaleg di KPU Pangandaran, yaitu PKS, PDI Perjuangan, dan Nasdem,," Ujarnya. (Anton AS).